
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サッカー部 

サッカー部は部員不足で苦しい活動状態が続いていましたが，今年度は１

年生の新入部員が集まって活気ある活動をしています。 

 

 地区総体には出場出来ませんでしたが，新チームから大会に参加していこ

うと思っています。又，フットサルの大会などにも参加していくつもりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


